

For Immediate Release**Children's Health Media Contact:**

Virginia Hock

214-537-2974

Virginia.Hock@childrens.com**UT Southwestern Media Contact:**

Russell Rian

214-648-3404

News@utsouthwestern.edu**Children's Health y UT Southwestern anuncian planes para la construcción de un nuevo hospital pediátrico de vanguardia en el distrito médico del suroeste de Dallas**

El nuevo complejo contará con varias torres y reemplazará al Children's Medical Center de Dallas para satisfacer la creciente demanda de atención pediátrica, investigación y capacitación

7 de febrero de 2024 – DALLAS – Children's HealthSM y UT Southwestern Medical Center dieron a conocer hoy sus planes para construir un nuevo complejo de atención pediátrica de 5 mil millones de dólares en el distrito médico del suroeste de Dallas. Con una extensión de más de 33 acres, el nuevo hospital pediátrico ofrece un diseño centrado en los pacientes que puede satisfacer la necesidad creciente de más servicios pediátricos, desde los más comunes hasta los más complejos. Servirá como un epicentro para la innovación, la investigación académica, la capacitación, y la creación de sistemas dirigidos a salvar vidas. Todo con el fin de brindar atención ejemplar a los miembros más jóvenes de la comunidad.

El hospital de aproximadamente 2 millones de pies cuadrados tendrá dos torres de 12 pisos y una de 8 pisos que reemplazarán al hospital de Children's Medical Center Dallas existente y aumentarán de forma significativa la capacidad de hospitalización, cirugía y atención ambulatoria. Con esto buscamos satisfacer las necesidades de una de las áreas metropolitanas más grandes y de más rápido crecimiento en el país. Las instalaciones pediátricas, que se esperan abrir en los próximos seis a siete años, dentro del complejo de UT Southwestern, en la esquina de Harry Hines Boulevard y Mockingbird Lane, frente al hospital universitario William P. Clements Jr. de UTSW.

Estos son algunos de los aspectos más destacados del proyecto:

- 4.5 millones de pies cuadrados de construcción
- 552 camas (38 % más que ahora) con espacio para futuras ampliaciones
- Una sala de emergencias 15 % mayor y con 22 % más quirófanos
- Dos helipuertos para reducir el tiempo de traslado de los pacientes
- Un centro de traumatología pediátrica nivel I, una sala de emergencias con 90 consultorios y 24 habitaciones de observación
- Un puente para conectar el nuevo complejo al hospital universitario Clements. El cual garantizará atención ininterrumpida para los recién nacidos, pues les dará acceso directo a la atención pediátrica ofrecida en la Unidad de Terapia Intensiva Neonatal nivel IV (NICU) y la Unidad de Terapia Intensiva Cardiovascular (CVISU) de Children's Health

- Un nuevo centro de atención prenatal que ofrecerá los servicios más avanzados y accesibles de la región para problemas complejos durante el embarazo, como cirugía prenatal en el hospital universitario Clements contiguo
- Un nuevo edificio de clínicas ambulatorias con 96 consultorios que se añadirán a los 344 que seguirán operando en las clínicas del Specialty Center de la avenida Stemmons Freeway y Medical District Drive

“Durante más de 110 años, Children’s Health ha servido a los niños del norte de Texas, adaptándose y creciendo a la par de las necesidades de nuestra comunidad”, señaló Christopher Durovich, presidente y director ejecutivo de Children's Health. “Este nuevo complejo pediátrico, que es una inversión conjunta con UT Southwestern, aumentará la capacidad de ambas entidades de brindar atención integral a los niños, incluso a los que tienen problemas médicos y quirúrgicos más complejos. Además, nos permitirá seguir a la vanguardia en la investigación académica, tratamientos que salvan vidas y el uso de sistemas tecnológicos innovadores para pacientes pediátricos de generaciones futuras”.

“Este complejo pediátrico es el siguiente capítulo en la historia de nuestra relación de más de 60 años con Children’s Health. Aumentará la capacidad de innovación clínica y ciencia transformativa, que beneficiará a futuras generaciones de pacientes pediátricos y sus familias”, aseguró el doctor Daniel K. Podolsky, presidente de UT Southwestern Medical Center. “La experiencia en nuestro complejo, respaldada por tecnologías e instalaciones de vanguardia mejorará nuestro compromiso con la excelencia y la compasión en proporcionar el mejor cuidado para los niños y nos acercará más al futuro de la medicina pediátrica”.

La demanda de atención médica en Dallas-Fort Worth continúa creciendo a la par de la población, cuyo aumento supera constantemente el promedio nacional. Se estima que para 2025, la región contará con 8.5 millones de habitantes. Actualmente, la población pediátrica en la región de Dallas-Fort Worth es de casi 2.5 millones de niños y adolescentes; se espera que supere los 3 millones en 2032 y que se duplique en 2050.

Diseño pensado para el paciente

El nuevo complejo pediátrico está diseñado para optimizar el bienestar de los pacientes y sus familias y garantizará que los niños reciban la atención médica más avanzada para todo el espectro de necesidades médicas pediátricas. Estas instalaciones ofrecerán un ambiente único que nos permitirá ofrecer atención compasiva y personalizada a los pacientes y sus familias a fin de reducir su estrés y acelerar la recuperación.

“Nuestro enfoque en la atención integral proporcionada por un equipo de expertos es única en la región y se destaca por contar con especialistas en todos los campos pediátricos que colaboran para brindar atención compasiva y de alta calidad para los niños”, dijo la Dra. Maeve Sheehan, directora médica de Children's Medical Center Dallas y profesora y vicepresidenta de operaciones clínicas de UT Southwestern. “Este modelo de atención ha guiado el diseño del nuevo complejo y la creación de espacios que no solo nos permitan seguir a la vanguardia y la excelencia en medicina, sino también darle prioridad al confort, la recuperación y las necesidades de cada niño”.

Larga historia de colaboración e innovación

El sello distintivo de Children's Health y UT Southwestern ha sido siempre ofrecer tratamientos de probada eficacia, investigación de punta y capacitación de primera para la siguiente generación de médicos y facultativos pediátricos. Las dos organizaciones, que han sido clasificadas por *U.S. News and World Report* entre los 20 mejores hospitales del país en sus respectivas categorías de atención pediátrica y de adultos, comenzaron su colaboración hace más de 60 años y han mejorado la salud de millones de niños de dentro y fuera de Texas.

El nuevo complejo pediátrico aprovechará los amplios recursos académicos y la investigación colaborativa y de vanguardia que se está llevando a cabo en UTSW. El diseño innovador de las instalaciones, ubicadas justo al lado del centro de investigación de UTSW, clasificado como uno de los mejores del mundo, nos ayudará a atraer a los principales médicos pediátricos, a investigadores recién egresados y de larga experiencia, a residentes, médicos en especialización y estudiantes de medicina y a las personas más talentosas en los campos de la enfermería, la tecnología médica y demás profesiones relacionadas con la salud.

Estas instalaciones se suman a las inversiones que Children's Health está realizando para satisfacer las crecientes necesidades médicas y quirúrgicas de la población pediátrica de la región. A finales de 2024, Children's Health inaugurará su torre nueva hospitalaria en Plano, la cual en última instancia triplicará el número de camas y aumentará significativamente las capacidades clínicas. En 2025, Children's Health ocupará el segundo piso del Centro Médico UT Southwestern de RedBird, que mide 150,000 pies cuadrados y es parte del complejo Reimagine RedBird. También está ampliando el acceso a la atención en las comunidades de la región con nuevos centros especializados, una red de Medicina Familiar en crecimiento y más. Todo lo cual forma parte del compromiso de nuestra organización de crecer junto con el norte de Texas, anticiparnos a las necesidades de atención pediátrica que habrá en el futuro y brindar atención extraordinaria cerca de casa a nuestras familias.

Para obtener más información, visite childrens.com/watchusgrow y www.utsouthwestern.edu.

Acerca de Children's Health

Children's HealthSM es el sistema de atención pediátrica número uno del norte de Texas y ha sido reconocido durante mucho tiempo como líder en salud pediátrica. Cuenta con los complejos de Children's Medical Center Dallas y Children's Medical Center Plano y con múltiples centros especializados. Junto con UT Southwestern, colaborador académico, Children's Medical Center Dallas es constantemente clasificado como el hospital infantil número 1 en el norte de Texas y está entre los mejores hospitales pediátricos de la nación, según *U.S. News & World Report*. Su compromiso con la excelencia y la atención excepcional en todos los aspectos de la pediatría ha llevado a que las 10 especialidades con las que cuenta hayan sido clasificadas entre las mejores durante seis años consecutivos: Cáncer, Cardiología y Cirugía Cardíaca, Diabetes y Endocrinología, Gastroenterología y Cirugía gastrointestinal, Neonatología, Nefrología, Neurología y Neurocirugía, Ortopedia, Neumología y Urología.

Además, los enfermeros y enfermeras de Children's Health han recibido la designación *Magnet*[®] durante los últimos 14 años, el más elevado reconocimiento a la excelencia en enfermería. Children's Health estuvo entre los mejores lugares para trabajar en 2023 según *Dallas Morning News* y *Energage*, y ha sido considerado el mejor lugar para trabajar por el *Dallas Business Journal* y uno de los 150 mejores lugares para trabajar en el campo de la salud por el *Becker's Hospital Review* durante 10 años consecutivos.



Para obtener más información y apoyar a Children's Health, visite [Childrens.com](https://www.childrens.com), denos un like en [Facebook](https://www.facebook.com/childrenshealth), síganos en [X](https://twitter.com/childrenshealth), [Instagram](https://www.instagram.com/childrenshealth), [Threads](https://www.threads.net/@childrenshealth), y [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/childrenshealth), o suscríbese a nuestro [canal de YouTube](https://www.youtube.com/channel/UC...).

Acerca de UT Southwestern Medical Center:

UT Southwestern es uno de los principales centros médicos académicos del país. Combina investigación biomédica de punta con atención clínica y capacitación de primera. La facultad de esta institución cuenta con seis premios Nobel y 26 miembros de la Academia Nacional de Ciencias, 21 miembros de la Academia Nacional de Medicina y 13 investigadores del Instituto Médico Howard Hughes. Dicha facultad, que cuenta con más de 3,100 miembros ha sido responsable de múltiples avances médicos y está comprometida a convertir sin dilación la investigación científica en nuevos tratamientos clínicos. Cada año, los médicos de UT Southwestern brindan atención en más de 80 especialidades a más de 120,000 pacientes hospitalizados, atienden más de 360,000 casos en la sala de emergencias y supervisan casi 5 millones de consultas ambulatorias.